

Dans le cadre du projet pédagogique décliné chaque année en MAT FRA pour **questionner le nom de notre école « Européenne » et le concept d'Union Européenne**, les élèves M2 de MAT FRA ont accueilli Monsieur T'sas -âgé de 88 ans- pour **l'interviewer sur sa vie d'enfant, avant que les pays d'Europe ne « se donnent la main ».**



Les élèves ont préalablement découvert l'histoire -simplifiée- du XX^e siècle, et notamment les deux guerres mondiales.

Ensuite, ils ont préparé les questions qu'ils souhaitaient lui poser.

Le 6 juin, après la récréation du matin, les élèves ont accueilli Yvan pour une heure de questions-réponses.

A la suite de cette interview, des podcasts radiophoniques ont été réalisés pour valoriser le travail des élèves et leur permettre de partager autour d'eux ce joli projet pédagogique leur permettant de comprendre que l'Union Européenne est une invention récente ; et que cette invention a pour but de garantir la paix entre les pays de l'Europe !



Bonne écoute !



Qui êtes-vous, Monsieur T'sas ? – Elena, Cloe, Raphaël, Lou



Comment était-ce dans votre école à 5 ans ? – Charlie, Milan, Elin



Votre vie d'enfant était-elle facile ? – Alexandre



Quel âge aviez-vous pendant la Seconde Guerre Mondiale ? – Nikos



Avez-vous vu des tanks et des grenades pendant la guerre ? – Victor



Avez-vous participé à la guerre ? – Chloé C.



Est-ce que des personnes de votre famille sont mortes pendant la guerre ? – Céleste



Comment avez-vous survécu ? – Chloé C., Mika



Aviez-vous faim pendant la guerre ? – Jason



Pourquoi la Seconde Guerre Mondiale a-t-elle commencé ? – Nicola



Pouvez-vous sortir librement pendant la guerre ? – Nicolas



Avez-vous entendu l'alarme pour aller vous cacher pendant la guerre ? – Robin



Etes-vous content que les pays européens se donnent la main pour constituer l'Union Européenne ? – Lucas



Etes-vous toujours resté en Belgique pendant la guerre ? – Mathieu



Ecoutiez-vous Radio Londres pendant la guerre ? – Victor

Après cette interview, les élèves et Monsieur T'sas partagèrent un goûter bien mérité ☺



Merci à Madame Miranda -maman d'Alexa- pour les photos